

Pressemitteilung

2. Dezember 2022
Anne Nörthemann
noerthemann@ph-ludwigsburg.de
Tel.: (07141)140-1780

Werkschau der Jugendkunstschule Backnang in der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg

Farbenfrohe Malereien, kreative Skulpturen, bewegliche Kunstobjekte und Visionäres - die Jugendkunstschule Backnang präsentiert vom 7. Dezember bis zum 27. Januar Arbeiten ihrer Schülerinnen und Schüler aus den letzten zweieinhalb Jahren in der Studiengalerie der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg.

Zu sehen sind Kunstwerke aus allen Bereichen der Kinder- und Jugendkurse, sowie aus Workshops und Schulkooperationen. Die in den Ateliers - und während der Pandemie auch zu Hause - entstandenen Arbeiten zeigen die Vielfalt an Materialien und Techniken mit denen die Jugendkunstschule Backnang jungen Kunstschaffenden die Entfaltung ihrer Ideen ermöglicht.

Die Werkschau wird am Mittwoch, 7. Dezember um 19 Uhr eröffnet mit einem musikalischen Gruß des Männerensembles der PH "Les Favoris". Der Eintritt ist frei.